

Efectuado el Sepelio Del Coronel Báez Peña

JIGUANI, abril 26. (Renato Calante).—El cadáver del coronel Alberto Báez Peña llegó a este lugar anoche a las 11:15. Seguidamente le hicieron guardias de honor los Exploradores Nacionales y soldados.

Centenares de personas asistieron a la casa mortuoria y al sepelio.

Concurrieron la banda del Regimiento 1 "Maceo" y fuerzas del Ejército. El comandante Arcadio Casillas Lampuy representó el regimiento con varios oficiales de toda la República. Concurrió una representación del Presidente de la República.

Le rindieron honores Jiguani Club, Logia Masónica, Liceo Jiguani, Ayuntamiento y Centro de Veteranos.

Mientras estuvo insepulto el comercio cerró sus puertas.

Dijo la oración fúnebre, destacando su vida ejemplar, Celso Valdés Rondón. Al bajar a la tumba se le hicieron tres salvas de fusil.

Mundo, abril 27/1956



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA